

Südseemuseum Obergünzburg

Das Südseemuseum Obergünzburg ist nicht sehr groß, sieht eher aus wie ein etwas größeres Einfamilienhaus und ist modern eingerichtet. Es gibt einen interessanten Einblick in die Lebensweise der Südsee-Insulaner: durch Filme und viele weitere exotische Ausstellungsstücke.

Aber Südsee und Allgäu – passt das überhaupt zusammen? Auf der einen Seite Südsee, blaues Meer, Palmen, Sonne und Wärme, Gedanken an die bekannte Rumwerbung und auf der anderen Seite Allgäu, Grüne Wiesen, Landwirtschaft, kalte Winter, wie ist das unter einen Hut zu bringen? Auf den ersten Blick: Überhaupt nicht!

Hättet Ihr also geglaubt, dass im Allgäu ein Südseemuseum ist? Und warum ausgerechnet in Obergünzburg?

Hier die Antwort: Ein Obergünzburger Bub wollte unbedingt Kapitän werden und hat es tatsächlich geschafft. Er fuhr um die Jahrhundertwende ca. ab 1900 tatsächlich ein Postschiff, das die damaligen deutschen Kolonien in der Südsee ansteuernte. In dieser Zeit sammelte er alles, was er finden konnte über das Leben der Menschen dort, ihre Gewohnheiten und Bräuche. Viele wunderbare Fundstücke brachte er mit und sie stehen alle in diesem Museum.

Anschrift und Kontakt:

Südsee-Sammlung Obergünzburg
Unterer Markt 2
87634 Obergünzburg
Tel. 08372/8239
www.suedseesammlung.de

Text und Bilder: Landratsamt Ostallgäu

Durch das Laden dieser Ressource wird eine Verbindung zu externen Servern hergestellt, die evtl. Cookies und andere Tracking-Technologien verwenden. Weitere Informationen finden Sie in unserer Datenschutzerklärung.

YouTube-Videos laden



Außenansicht



Südsee-Maske